

De Serre-Ponçon à Fontaine de Vaucluse...

Initialement était prévu un pique-nique au bord du lac de Serre-Ponçon mais comme il avait neigé à Embrun, Maxence a changé son itinéraire et nous sommes partis direction Fontaine de Vaucluse, via Villecroze, Ginasservis...

Heureusement qu'on s'était bien couvert car les températures ont variées de -1 ° à 8 ° au maximum !!!

Nos étions 7 Béliers : Maxence et Alexandra, Stéphane, Greg, Michel, Fabrice et ma moi, donc 5 motos. Stéphane a plutôt mal commencé la journée en perdant son Iphone avant d'arriver au commerce !

A midi en arrivant à Fontaine de Vaucluse, le vent était tellement froid qu'on a oublié le pique-nique et mangé au resto. Là c'est Alex et Greg qui n'ont pas eu de bol car la serveuse a carrément oublié de prendre leur commande. Ils ont commencé à manger quand on avait pratiquement fini !!!

Pour le retour, nous sommes passés par Castellane, Bargemon...

J'ai une petite remarque, les Béliers, pensez à regarder les petites motos dans l'agenda, elles vous donnent une idée de la sortie (distance, rythme et technique.

Merci Max, ta sortie était super !!!



Val



Petit cours de pilotage pour Michel Décidément Michel, tu es irrécupérable !!! lol



Vers l'album